

Características	Mercantilismo	Fisiocracia	Escuela clásica/capitalismo	Socialismo	Escuela Neoclásica	Corriente Keynesiana
Siglo o año en que surgieron	En el siglo XVI	Siglo XVIII	se inició en 1776	En 1879	En 1870	Siglo XX
Precusores	Martín de Azpilcueta, Martín de Azpilcueta, Jean Bodin, Antoine de Montchrestien, William Petty	François Quesnay	Adam Smith, Thomas Robert Malthus, David Ricardo y John Stuart Mill.	Henri de Saint-Simon, Ferdinand Lassalle, Karl Marx.	Marshall, Pigou y Walras	John Maynard Keynes, Carl Menger.
Fundamento o idea principal	Concede mucha importancia a los metales preciosos. El comercio exterior es una actividad más importante que el comercio interior y la industria es la actividad económica más importante	Liberalismo económico o la ilustración. La agricultura como única fuente de la riqueza	la economía tiende al equilibrio por sí sola y sin necesidad de regulación por parte del Estado. respeta la idea de que la principal fuente de riqueza proviene del comercio.	construir una sociedad basada en la igualdad, la equidad económica, la iniciativa personal, la cooperación moral de un individuo. se comienza la socialización de los medios de producción y planificación o centralización de la economía.	La organización debe ser formal. División de trabajo y unidad de mando (un solo jefe por subordinado).	Teoría general del empleo. El interés y el dinero.
Ventajas	Permitía tener bajo control el comercio exterior del país. Favorecía la acumulación de metales preciosos como el oro.	Acumulación de metales preciosos principalmente el oro. Obtención de una balanza comercial favorable	Adquisición de maestría y destreza, debido a la ejecución de un mismo trabajo. Economía de tiempo, ya que se ahorra el paso de una ocupación a otra.	Los medios de producción son de propiedad pública, por lo que sus beneficios, en teoría, se revierten a la sociedad. Está muy centrado en conceptos como la desigualdad	Ofrece mejores resultados a pequeñas empresas. Busca maximizar la productividad y el rendimiento de la organización.	Es todas las instituciones con el poder de regular los procesos económicos. Promueve más el endeudamiento fiscal para evitar las crisis.

<p>Desventajas</p>	<p>El impulso de los monopolios y los controles del Estado sobre los productos provocó subidas de los precios.</p> <p>Proponía que la acumulación de riqueza dependía de la cantidad de metales preciosos.</p>	<p>Encareció los precios y fomento del desempleo.</p> <p>Explotación de las colonias para obtener metales preciosos y materias primas para sus industrias.</p>	<p>La reducción de los salarios monetarios restablecería el equilibrio nunca indicaron en relación al tiempo en cuanto se daría ese equilibrio.</p> <p>Espacios con muchas restricciones físicas y psicológicas.</p>	<p>La eliminación de la propiedad privada podría eliminar los incentivos con los que cuenta el empresario para invertir.</p> <p>Las desigualdades para el capitalista no tienen mucha importancia.</p>	<p>Reducción de personal.</p> <p>Centralización de la dirección en una persona.</p>	<p>Es demasiado agregativo el modelo debe contener más variables y más relaciones de las que contiene.</p> <p>Esta limitada por sus propias condiciones al corto plazo.</p>
---------------------------	--	--	--	--	---	---